

Zürich, 27. April 1998

KR-Nr. 150/1998

ANFRAGE von Ingrid Schmid (Grüne, Zürich)

betreffend Rückführung von zweckenfremdetem Wohnraum in Liegenschaften des Kantons

Der Kanton besitzt Liegenschaften, die ursprünglich der Wohnnutzung dienten, in welchen dann sukzessive andere Nutzungen (z.B. Verwaltung) Einzug hielten. Dabei handelt es sich um Liegenschaften in teilweise guten Wohnlagen. Da die Zweckerhaltung von Wohnraum in öffentlichem Interesse liegt, wäre eine Rückführung zu Wohnzwecken sinnvoll, insbesondere da gleichzeitig grosse Flächen an leerstehenden Büroräumlichkeiten vorhanden sind. In diesem Zusammenhang bitte ich den Regierungsrat um die Beantwortung folgender Fragen:

1. Wieviele Liegenschaften besitzt der Kanton, die ursprünglich dem Wohnen dienten und heute anderweitig genutzt werden (aufgeteilt nach Gemeinden)?
2. Wie gross ist die zweckenfremdete ehemalige Wohnfläche in diesen Liegenschaften und wie wird sie heute genutzt (Anteile pro Gemeinde)?
3. Sieht der Regierungsrat Möglichkeiten, die ursprüngliche Wohnnutzung in diesen Liegenschaften ganz oder teilweise wieder herzustellen und für die bestehenden Nutzungen Ersatz in Büroräumlichkeiten, insbesondere leerstehenden Flächen, zu suchen? Wo sieht er solche Möglichkeiten, wo allenfalls nicht (Angaben pro Gemeinde)?

Für die Beantwortung danke ich.

Ingrid Schmid